

Arrondissements d'Ahuntsic-Cartierville et de Saint-Laurent

Travaux de construction de l'ouvrage de rétention Lavigne

## Travaux de construction d'un puits d'accès dans le parc de Lefebvre – Opérations de dynamitage à compter de la semaine du 27 novembre 2017

La Ville de Montréal débute ses travaux de construction du bassin dans le parc Lefebvre.

### Forage du puits d'accès

L'excavation de ce puits implique des activités de forage / dynamitage. Cette opération sera étroitement supervisée par des experts. De faibles vibrations peuvent être ressenties mais elles ne représentent aucun danger. Des inspections préalables des bâtiments situés dans le périmètre du puits ont d'ailleurs été réalisées. Une équipe installe aussi des instruments de mesure du bruit et des vibrations afin de suivre les opérations.

Avant chaque opération de dynamitage, un signal sonore sera diffusé :

- 12 coups rapides (avant)
- Pause de 30 secondes
- Sautage
- 1 long coup (signalant la fin)

### Impacts

- La circulation sera arrêtée dans les deux sens sur la rue Cousineau, Somerset et Laurin lors du dynamitage pour une période de 5 minutes environ. Des surveillants seront présents de chaque côté.
- Par mesure de sécurité, les gens doivent rester dans leur résidence lorsqu'ils entendent le signal sonore.
- Quelques sautages par jour sont prévus, à compter du lundi 27 novembre 2017 pour une période approximative de 20 semaines. Le nombre de sautage par jour pourra varier selon l'avancement des travaux.

Nous vous invitons à consulter la page dédiée à ce projet majeur dans le site Internet Info-travaux, section grands chantier. Vous y trouverez plus d'information sur le déroulement et les phases des travaux.

La Ville de Montréal vous remercie de votre collaboration et mettra en œuvre tous les moyens dont elle dispose pour limiter les impacts liés à ces travaux.

### Renseignements



Ligne Info-travaux : **514 872-3777**, entre 8 h 30 et 16 h 30, du lundi au vendredi.



[www.ville.montreal.qc.ca/chantiers](http://www.ville.montreal.qc.ca/chantiers)



[www.twitter.com/Mtl\\_Circulation](https://www.twitter.com/Mtl_Circulation)



Pour signaler des situations à tout autre moment, composez le **311** en mentionnant qu'il s'agit de travaux réalisés par la **Direction de l'épuration des eaux usées de la Ville de Montréal**.

Borough of Ahuntsic-Cartierville

Project to build the Lavigne retention structure

## **Construction of an access pit in Parc de Lefebvre – Blasting operations starting in the week of November 27, 2017**

Ville de Montréal is starting its construction project to build a basin in Parc Lefebvre.

### **Access pit drilling**

Excavation of this pit involves drilling/blasting operations. This operation will be closely supervised by specialists. Minor vibrations may be felt; however, they do not represent any danger. Prior inspections of the buildings located in the area surrounding the pit have, in fact, already been carried out. A crew is also installing noise and vibration measurement instruments to monitor the operations.

Before each blasting operation, sound signals will be heard:

- 12 fast signals (before)
- 30-second pause
- Blasting
- 1 long signal (indicating the end)

### **Impacts**

- Traffic will be blocked in both directions along Cousineau, Somerset and Laurin during the blasting operations, for a period of approximately 5 minutes. Supervisors will be on hand on each side of the street.
- As a safety precaution, people must remain in their homes when they hear the sound signals.
- A few dynamite blasts are planned per day, starting on Monday, November 27, 2017 and continuing over a period of approximately 20 weeks. The number of blasts per day may vary depending on the progress of the work project.

Further information on the progress and various phases of this work project may be found on the *Info-travaux* website page ([www.ville.montreal.qc.ca/chantiers](http://www.ville.montreal.qc.ca/chantiers)) outlining this major project, in the *Grands chantiers* section.

Ville de Montréal thanks you for your cooperation and will be doing its utmost to limit the impacts related to this work project.

### **Information**



*Info-travaux* hotline: **514 872-3777**, 8:30 a.m. – 4:30 p.m., Monday - Friday



[www.ville.montreal.qc.ca/chantiers](http://www.ville.montreal.qc.ca/chantiers)



[www.twitter.com/Mtl\\_Circulation](https://www.twitter.com/Mtl_Circulation)



To report situations at any other time, phone **311**, mentioning that you are calling about a work project carried out by **Ville de Montréal's Direction de l'épuration des eaux usées**.